

LA VOIX.

Abonnement Annuel.—25 Centins.

VOL. I.

MONTRÉAL, AOÛT, 188c.

No. 1.

A NOS LECTEURS.

Bien chers lecteurs,

Je vous demande des prières ferventes pour les nécessités urgentes que l'on me fait sans cesse connaître, et pour les quelles on demande des supplications au Ciel. Sachant le nombre de bons priants que l'on trouve chez les Canadiens, j'ai résolu d'essayer de faire en français, le bien que depuis sept ans j'ai fait en Anglais avec le secours de bons Catholiques. En effet dans les différentes parties de l'Amérique notre petit journal anglais a trouvé des amis zélés, des hommes, des dames, et surtout des demoiselles qui se sont empressés de la propager et d'obtenir par là beaucoup de ferventes prières. Je demande la même assistance aux bons Catholiques Canadiens. Notre grand but c'est d'obtenir la conversion des Protestants et pour cela il faut des prières, car l'œuvre de Dieu ne se fait pas sans la prière. Mais même parmi nous, il y a des meaux immenses qui demandent la grande remède de la prière, et je puis répéter ici les saintes paroles du Rev. Père Chevalier, adressées aux associés de N. D. du Sacré Cœur, il disait :

“ L'orage gronde sur l'Eglise : ses droits les plus sacrés sont méconnus : on veut la dépouiller de ses prérogatives ; on cherche à l'asservir pour s'en débarrasser ensuite.

Les Chrétiens sont outragés dans leur foi, menacés dans leur liberté, entravés dans leur desirs les plus légitimes.

L'éducation de la jeunesse tend à nous ramener au paganisme ; on la veut sans principes, sans religion, sans Dieu.

Les pères de famille, chaque jour, se voient frustrés du privilège inaliénable, que la nature leur donne, de faire élever leurs enfants par qui bon leur semble.

Vous le voyez, le danger est suprême. Vers qui jetterons-nous ce cri d'alarme ; *Salva nos, perimus*. Vers le Cœur